

こんにちは、来住野ゼミ 7 期です。

私たち来住野ゼミでは、先生と男子 10 人女子 5 人の計 16 人で週 1 回活動しています。美男美女が多いと有名です。ここだけの話ですよ。ゼミでは会社法に関する判例について 4 枚から 5 枚のレジュメを作成して毎週発表します。春学期は 1 人で、秋学期は 2 人 1 組で発表し、先生と報告者を中心に、全員でその日に発表された判例について議論します。会社法の判例は難しいものが多いですが、みんなで一生懸命六法をめぐりながら議論しています。判決についての先生独自の考えを聞くのは、ゼミ生の毎週の楽しみです。疑問や私見をもとに、いつも楽しく議論しています。

ゼミ生の雰囲気はとにかく男女問わず仲が良く、穏やかですが、元気いっぱいな人が多いです。最低でも 1 ヶ月に 1 回は飲み会を開いてワイワイします。そんな私たちの飲み会は笑いが絶えず、お腹が痛くなるくらいみんなで笑うので、「お笑いゼミ」と自分たちのことを呼んでいるほどです。先生も飲み会ではゼミ生と同じように一発芸の順番が回ってくるのもこのゼミの良いところです。

夏合宿は修善寺に行きました。判例報告、花火、バーベキュー、宴会、一発芸大会、顔面シュークリーム、水風船にスイカ割り、人狼大会、ドッジボール、どの場面を切り取っても笑顔で溢れています。合宿から帰ってからも動画を見返して笑ってしまうほどです。

勉強する時は勉強する、遊ぶ時は思いっきり遊ぶことを、モットーに楽しく仲良く活動しています。

来住野先生は、ゼミの時はとても熱心に会社法の話をしてくださりますが、とてもユーモアに溢れ、水風船もスイカ割りもスポーツも全力でやってくくださいます。そして、就職活動についての貴重なお話もたくさんしてもらえます!!!!

こんな元気で楽しく、仲の良い家族のような来住野ゼミで残りの学生生活を送りませんか。

